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Einbaubeispiel vom 203.055-0 am Volkswagen Polo (Bj. 2014) 
Installation example of 203.055-0 at VW Polo (Cy. 2014) 

 

Achtung: Wenn das Radio RCD 210 verbaut ist gibt es keinen Antennenverstärker in der Heckklappe! 
Attention: If the radio RCD 210 is installed, there is no aerial amplifier in the tailgate! 

 

1.Der originale Verstärker sitzt, bei aufgeklappter Heckklappe, hinter der Abdeckung auf der linken Seite 
(blauer Kreis). 
To get to the original amplifier, remove the cover. While the tailgate is open, the location of the amplifier is 
on the left site of the tailgate. 

 

2. Sobald die Abdeckung entfernt ist, sieht man den originalen Antennenverstärker von Volkswagen. 
 Der Ockerfarbene Stecker ist ein FAKRA Anschluss.  
After the cover is removed, the original antenna amplifier is seen. 
 The ocher coloured plug is an FAKRA connection. 
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3.Das schwarze Kabel ist mit der Scheibenantenne verbunden. 
The black wire ist connected to the disc antenna. 

 

4. Stecker vom 203.055-0 mit schwarzem 3-poligem Stecker verbinden. Das Rosakabel geht auf Pin1 des originalen 
schwarzen Stecker. 
Connect the plug of 203.055-0 to the 3-pole plug. The pink wire get�s in contact with the first pole oft he original black 
plug. 

 

5. TX-20 Schraube muss entfernt werden. 
TX-20 screw has to be removed. 
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6. Anschließend den originalen Antennenverstärker in Pfeilrichtung heraus schieben. 
After the screw is removed, slide the original antenna amplifier out in the direction of the arrow. 

 

7.Mit der Nase wird der Verstärker zusätzlich an der Heckklappe gehalten. 
With the extra nose the original amplifier gets extra stabilization. 
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8.Als letztes muss die Masseleitung des 203.055-0 mit einer Ringöse und der originalen TX-20 Schraube befestigt 
werden. 
Finally  the ground wire of the 203.055-0 has to be attached by an eyelet and the original TX-20 screw. 

 

9. Endergebnis 
End result 

 


